

Jahresbericht Aikido 2021

Die Aikidoabteilung in der TUS hat im Jahr 2021 aufgrund der Bestimmungen im Rahmen der Corona Pandemie nur eine kurze Phase im Sommer Training in der Halle angeboten.

Die meiste Zeit des Jahres wurde Aikido online unterrichtet. Wir nutzten Skype. Michael Henneberg hat regelmäßig mittwochs von zu Hause aus per Skype das Training angeleitet.

Das Angebot wurde gerne angenommen und gut genutzt.

Das Kindertraining wurde ab Oktober 2019 auf Donnerstag verlegt. Übungsleiter ist seit August 2019 Hans Temeschinko.

Die neuen Zeiten sind für Kinder / Anfänger 15.00 – 16.00 Uhr

und für Jugendliche / Fortgeschrittene 16.00 – 17.00 Uhr.

Während der Pandemiesituation in 2021 fand kein Training für Kinder und Jugendliche statt.

Im Jahr 2021 fanden pandemiebedingt keine Lehrgänge mit dem Bundestrainer des Aikikai Deutschland Asai Sensei statt. Es konnten aufgrund dieser Situation auch keine Prüfungen abgenommen werden.

Durchgeführt wurde vom 15.-20. Oktober ein überregionaler Aikidolehrgang mit verschiedenen hochgraduierten Aikidoka. Es wurden 10 Trainingseinheiten durchgeführt. Etwa 20 Teilnehmer aus verschiedenen Bundesländern haben teilgenommen. Es hat allen viel Freude bereitet nach der langen coronabedingten Pause. Die Veranstaltung fand unter den gültigen Coronabestimmungen statt.

Am 24.11.2021 fand die jährliche Abteilungsversammlung statt.

Michael Henneberg war als Mitglied des Ausschusses für Lehre und Prüfung (ALP) auf Bundesebene aktiv und nahm an den Onlinesitzungen teil.

Hiltrud Reusch, März 2022